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令和元年南房総市教育委員会第７回定例会会議録 

 

１ 日  時 令和元年７月２３日（金）午後３時００分開会～午後３時５０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 教育長  三 幣 貞 夫   委 員  小 宮   忠 

   委 員  岡 﨑 俊 明   委 員  庄 司 美 佳 

   委 員  石 井 美智代 

 

４ 出席職員 教育次長 内 藤 一 浩  参事 鈴 木 康 代 

教育総務課長 水 島 孝 夫  子ども教育課長 宇 山 英 裕 

生涯学習課長 加 藤   勉  

書記  教育総務課課長補佐兼総務係長 佐久間 正 博 

 

５ 開  会 小宮教育長職務代理者が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 小宮教育長職務代理者が石井委員を指名 

 

７ 会議録承認 令和元年６月２７日開催の第６回定例会会議録について承認 

 

８ 会議の傍聴 小宮教育長職務代理者が会議の傍聴を許可 

 

９ 議  事  

 報告事項 

① 教育長報告 

エアコンにつきましては、市内全ての小中学校・幼稚園で稼働できる状況となりました。

夏休みに入りまして、小学校では夏季講座も始まっておりますが、エアコンを使った環境の

中で子どもたちは勉強に取り組んでおります。また、夏季休業に入ってから、現在のところ

大きな事故等の報告は挙がってきておりません。夏休み期間中各学校におきましては、随時、

必要な指導はお願いしたいと考えております。今年度二つの中学校に非常勤職員を配置しま

して、不登校傾向にある子どもたち、教室に入れない子どもたちへの対応・指導に取り組ん

でまいりました。二校の中学校では、それぞれ何人かの生徒が学校に来て勉強に取り組んで
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おります。また、部活に出られないような子どもたちが夏休みに入ってから居場所がなくな

ってしまったということが、新たな問題となっております。相談員や学校の先生方でシフト

を組んで、学校に出て来られるよう、また居場所があるような体制を調整しているところで

あります。来年度に向けて当該校の教頭先生には、いくつかの観点を示しまして指導のあり

方について、見直してもらいたいということを伝えました。各学校もそれぞれ懸命に取り組

んでおりますので、一人ずつ減らしていく努力を続けてまいりますと報告・説明。 

 

② 各課報告 

ア 水島教育総務課長が、教育委員会学校等訪問（２日目）、教育委員会学校等訪問（３

日目）、令和２年度使用教科用図書安房採択地区協議会 第２回協議会について報告・

説明。 

イ 宇山子ども教育課長が、南房総市副園長・教頭会議②、南房総市幼稚園副園長・園

主任研修会②、大人の自主学習会（英語）、南房総市特別支援専門家チーム会議②、

大人の自主学習会（英語）、大人の自主学習会（算数）、南房総市学校事務共同実施

④、南房総市就学時健診打合せ会について報告・説明。 

ウ 加藤生涯学習課長が、高齢者体力テスト（三芳地区）、令和元年度市町村文化行政主

管課長会議、令和元年度千葉県社会教育委員連絡協議会代議員会、国指定重要無形民

俗文化財 白間津のオオマチ（～21日）について報告・説明。 

（質疑） 

岡﨑委員 大人の自主学習会についてですが、自分たちで勉強会を開いているという認

識ですが、どこかの組織の中で動いている、例えば国語部会や算数部会などで動いて

いるものなのでしょうか。 

鈴木参事 指導主事が企画をしまして、市内小中学校の先生方の希望者を募りまして開

催しているものです。今年度、市内に新たなサークルを作っていきたいという意向か

ら始まったものです。 

庄司委員 夏休み科学実験講座ですが、午前と午後と同じ講師の方でしたでしょうか。 

宇山子ども教育課長 同じ講師の方で、松延康先生です。北海道から沖縄、海外でもご

活躍されております。テレビにも多数ご出演されているようです。 

石井委員 ＭＩＭ研修会について、もう少し詳しくお話しいただけますか。 

鈴木参事 ５、６年前から実施しておりまして、読み方について、幼稚園の年長から小

学校低学年までの子どもたちが対象で、例えば小さい「っ」を読める書けるよう、リ

ズムに乗って体で学んでいく学ばせ方です。すべての先生方にこの指導方法を身に付

けていただきたく研修会を実施しております。 
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議決事項 

 小宮教育長職務代理者から、議案第４０号「令和２年度使用教科用図書の採択について」

は、静ひつな採択環境を確保する観点から、また、議案第４１号「外国語指導助手の委嘱

について」は、人事案件であるため、非公開で行う旨を諮り、全会一致で承認され、非公

開にて行うこととした。 

 

① 議案第４０号 令和２年度使用教科用図書の採択について 

   静ひつな採択環境を確保する観点から非公開にて行われ、鈴木参事が資料に基づき説明。 

質疑なく、全会一致で承認された。 

 

② 議案第４１号 外国語指導助手の委嘱について 

 人事案件であるため非公開にて行われ、水島教育総務課長が資料に基づき説明。 

   質疑後、全会一致で承認された。 

 

１０ その他 

  ・水島教育総務課長から、次回定例会の開催日について説明があり、第８回定例会を８月

２２日（木）午前９時３０分に開催することで決定した。 

 

１１ 閉  会 小宮教育長職務代理者が閉会を宣言 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和元年８月２２日  

 

南房総市教育委員会 教育長  三 幣 貞 夫 

南房総市教育委員会 署名人  石 井 美智代 

南房総市教育委員会 書 記  佐久間 正 博 

 


